

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena berkat kuasa, pertolongan dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis dengan judul **“Hubungan Besarnya Volume Perdarahan dengan Tekanan Darah Pasien Stroke Perdarahan Intracerebral pada Kunjungan Pertama Kali di RSUD Al-Ihsan Bandung Periode 2018”**, disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung (Unisba).

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari semua pihak. Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., M selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Dan kepada Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., M.K.M sebagai ketua tim skripsi yang telah menyelenggarakan kegiatan dari awal persiapan hingga sidang skripsi dengan sebaik-baiknya.

Tidak lupa saya haturkan terima kasih juga kepada Nurdjaman Nurimaba, dr., Sp.S (K) dan Dr. Santun Bhekti Rahimah, dr., M.Kes sebagai dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, dan arahan sehingga penulis dapat merancang dan menyelesaikan skripsi ini, dan juga kepada Harvi Puspa Wardani, dr. SpJP dan Ismawati, dr.,

M.Kes selaku dosen penguji yang telah bersedia meluangkan waktu untuk membahas skripsi ini.

Rasa hormat dan terimakasih kepada ayahanda bapak Endang Nurjenda, dr. dan ibunda tercinta Dede Ratna Dewi yang selalu memberikan dukungan moril dan materil, kasih sayang, semangat, bimbingan serta doa yang tidak pernah putus sehingga penulis dapat tetap semangat menjalankan perkuliahan di Fakultas Kedokteran Unisba dan mampu menyelesaikan skripsi ini, juga kepada kakak tercinta Yenda Cahya Endang Putera yang selalu memberikan semangat dan motivasi dikala penulis merasa adanya penurunan semangat.

Tidak lupa juga menyebutkan beberapa nama sahabat sejawat yang turut membantu penyusunan skripsi ini; Faisal Akbar Athalarik, Reza Andrian Tajili, Budiman Firdaus, Yuqi Hakiki, dan seluruh jajaran anak-anak “Sumber Jaya” yang saya banggakan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih terdapat kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi dapat bermanfaat bagi ilmu kedokteran khususnya dan pembaca pada umumnya.

Bandung, Januari 2020

Penulis